
COMISSÃO ESPECIAL PEC 383/17 – SISTEMA
ÚNICO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

REQUERIMENTO Nº , DE 2021
(Do Senhor Danilo Cabral)

Requer  realização  de  audiência  pública

para  debater  a  importância  da  PEC

383/2017 para a estrturação do Sistema

Único de Assistência Social (SUAS).

Senhora Presidente,

Requeiro, nos termos do art. 255 do Regimento Interno, a realização de

audiência  pública  para  debater  a  importância  da  PEC  383/2017  para  a

estrturação do Sistema Único de Assistência Social(SUAS).

Para  debater  o  tema,  solicito  que  sejam  convidados  os  seguintes

expositores:

1) Representante do CONGEMAS;

2) Representante do FONSEAS;

3) Representante do Fórum Nacional de Usuários do SUAS;

4) Representante  do  Fórum  Nacional  de  Trabalhadoras  e

Trabalhadores do SUAS.

JUSTIFICATIVA

O Brasil encontra-se mergulhado em uma gravíssima crise econômica e

social. A proporção de pessoas em situação de pobreza atingiu a triste marca de

34 milhões de pessoas vivendo nessa condição.
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Em  um  contexto  como  esse,  em  que  a  pobreza  e  a  exclusão  social

avançam em todo o páis, o Sistema Único de Assitência Social (SUAS) deve ser

alçado  ao  centro  das  políticas  governamentais,  atuando  na  articulação  e

implementação das políticas de assistência social. Contudo, as atuais condições

de financiamento do SUAS, que teve seu orçamento dilapidado ao longo dos

últimos anos, não condiz com as necessidades do país.

Além de um passivo superior a R$ 2 bilhões, no PLOA/2021 enviado ao

Congresso havia a previsão de pouco mais de R$ 1 bilhão para o SUAS, o que

por sí só já representava uma considerável redução em relação ao ano anterior.

Após muita pressão, esse montante saltou para R$ 1,8 bilhão.

Entretanto, até o presente momento, apenas R$ 643 milhões foram pagos.

Ou seja, faltando apenas 3 meses para encerrar o ano, pouco mais de 30% do

orçamento sancionado foi pago.

No  PLOA 2022,  o  orçamento  do  SUAS novamente  chegou  com cifras

reduzidas,  prevendo  apenas  R$  1.039.230.559,00.  Ou  seja,  retornamos  aos

patamares iniciais do PLOA/2021.

A instabilidade permanente sobre o orçamento do SUAS torna inviável o

planejamento  adequado  de  seu  funcionamento,  bem  como  inviabiliza  a

estruturação de uma rede sólida de assistência social. Sendo assim, a existência

de uma fonte  permanente  de financiamento  deve estar  no  centro  da  agenda

política. 

Pelo exposto, conto com o apoio dos ilustres pares desta Comissão para a

aprovação do presente requerimento.

Sala da Comissão, 04 de outubro de 2021.

Danilo Cabral
Deputado Federal
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